



Presseinformation

Nr. 1/15
12.02.2015

Verlegung des Geh- und Radweges ab morgen auf die Heuchelhofstraße

Im Zuge der Baumaßnahmen an der Heidingsfelder Talbrücke wird der Geh- und Radweg zum Heuchelhof ab Freitag, den 13. Februar 2015 auf die Heuchelhofstraße verlegt.

In den kommenden Wochen werden die Fundamente für das neue östliche Widerlager der Talbrücke Heidingsfeld hergestellt. Der in unmittelbarer Nähe zum Baufeld verlaufende Geh- und Radweg zum Heuchelhof muss dabei in einem Teilbereich abgetragen werden und kann nicht weiter benutzt werden.

Um den Fußgängern und Radfahrern während der gesamten Bauzeit eine sichere und störungsfreie Verbindung gewährleisten zu können, wird der Geh- und Radweg provisorisch auf die Heuchelhofstraße verlegt. Die Anbindung zum Bestand erfolgt über neu hergestellte Rampen. Die Absicherung zum Straßenverkehr ist über eine Betonschutzwand gewährleistet. Die gesamte Verlegungsstrecke ist beleuchtet.

Mit der Verlegung setzt die Autobahndirektion Nordbayern einen Beschluss des Stadtrats vom 17. Dezember 2014 um.